

Fachbereich Spanisch

¡Bienvenidos al departamento de Español!

Spanisch wird an der Alexander-von-Humboldt-Schule im Wahlpflichtbereich ab Jahrgang 7 angeboten (übergangsweise ab Jahrgang 9).

- In den Jahrgängen 7-10 werden jeweils 3 Stunden/Woche unterrichtet.
- Pro Halbjahr werden zwei Klassenarbeiten geschrieben.



Leistungsunterschiede werden durch Differenzierung ausgeglichen.

Der Unterricht wird durch tarefas finales (komplexe Abschlussaufgaben am Ende des Kapitels) komplettiert. Hier wenden die Schülerinnen und Schüler handlungs- und aufgabenorientiert ihr erworbenes Wissen an.

Sprechen und audiovisuelles Lernen bilden den Schwerpunkt des Unterrichts und bereiten perfekt auf den Aufenthalt im Ausland vor.



Spanisch ist erste Landessprache in insgesamt 21 Ländern und zudem offizielle Sprache in zahlreichen internationalen Organisationen. Insgesamt sprechen also zwischen 320 und 400 Millionen Menschen weltweit Spanisch!

Lehrwerk in den Jahrgängen ist ¡Vamos! ¡Adelante! – die Schüler erhalten das Buch und erwerben zum individuellen Arbeiten das dazugehörige Arbeitsheft.

Diego, der kleine Fuchs, gibt Lerntipps, ermuntert, motiviert und lobt.

